

Maduro: que nadie pretenda imponerse en esta hora de América Latina



La Habana, 4 jun (PL) Que nadie pretenda imponerse en esta hora de América Latina, advirtió hoy el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, quien remarcó la negativa de su país a aceptar el monitoreo, la tutoría o el intervencionismo.

No son tiempos de intervencionismo y de injerencia, es tiempo de respeto, Venezuela exige respeto a su soberanía, a su derecho a la autodeterminación y a decidir su sistema político, económico y social, aseguró en la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).

El dignatario manifestó que Estados Unidos pretende, por distintas vías desestabilizadoras, intervenir en los asuntos internos de su nación, por lo que amenaza a Venezuela con la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos.

Maduro, quien agradeció las declaración de apoyo a su país emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, alertó que se pretende romper el equilibrio de respeto a la diversidad existente en Sudamérica.

Por tal motivo, llamó a los gobiernos del continente a mantener los niveles de solidaridad, cooperación y entendimiento, y a no dejarse someter a las presiones brutales que ejerce Washington para aislar a su país.

De acuerdo con el dignatario, sería una vergüenza si se aprobara la aplicación de la Carta Democrática Interamericana, pues Venezuela podría ser la reina de la democracia en el mundo, con 20 elecciones de diferente tipo realizadas en los últimos 17 años.

No nos vamos a doblegar, vamos a luchar y si nos pretenden acorralar, vamos a pelear de frente, que lo sepa el mundo entero, Venezuela no se va a entregar ni arrodillar, resaltó.

Según el Presidente venezolano, todas las naciones tienen alguna complicación de carácter económico, social o político, pero debe prevalecer el espíritu de respeto, la unión en la diversidad.

Al mismo tiempo, agradeció que la VII Cumbre aprobara una declaración de respaldo a la iniciativa de diálogo convocada por su Gobierno, con el apoyo de la Unión de Naciones Suramericanas y tres ex presidentes extranjeros, para la búsqueda de un diálogo con la oposición de su territorio.

Maduro se refirió a la significación de la AEC, cuyo desarrollo marca una época de encuentro del Caribe, y resaltó el papel de Petrocaribe como una de las iniciativas más importantes para el desarrollo económico y social de la región en los últimos años.

Destacó que en el área debe reinar el espíritu de entendimiento, hermandad y beneficio mutuo, tal como se aprobó en enero de 2014 en La Habana, cuando se declaró a América Latina y el Caribe como zona de paz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/en/noticias/nacionales/95753-maduro-que-nadie-pretenda-imponerse-en-esta-hora-de-america-latina>



Radio Habana Cuba